Centres Gen3 Secrétariat RpU, 11 février 2017





Très chers Gen 3, ...nous y sommes! Le compte à rebours a commencé

vers les Chantiers « HombreMundo» 2017!

Cette année, la première semaine, il y aura trois Chantiers Internationaux : en Croatie, en Serbie et en Pologne. La deuxième semaine, ce sont les 600 participants venant d'Europe, des Amériques et du Moyen-Orient qui se répartiront pour des actions concrètes de solidarité, en Croatie, Slovénie, Hongrie, Roumanie, République tchèque, Slovaquie, Bulgarie, Lituanie, Pologne, Macédoine et Italie. Simultanément, de nombreux chantiers nationaux se dérouleront dans de nombreuses villes du monde.

Ago et Fiorella des Centres Gen3/RpU et leurs collaborateurs en Croatie, Serbie et Pologne.

Pour préparer les Chantiers 2017 et pour commencer à concrétiser quelques idées en restant tous unis avec 250 Gen 3 de 11 pays, nous avons vécu 4 jours de congrès à Križevci, en Croatie, à la Cité pilote "Faro".

Voici quelques idées qui sont nées: **COMMUNION DES BIENS MONDIALE**

Crée le « jingle » officiel Restons connectés aussi au rythme de la musique! Notre rêve est d'avoir un seul « jingle » pour tous les Chantiers du monde. Ainsi nous donnons le feu vert à un concours mondial en ligne. Chacun de vous, seul ou en groupe, peut inventer des gestes sur une musique. Vous pouvez composer vous-mêmes la musique, ou bien en choisir une qui existe déjà. Le thème de la chorégraphie doit être le même que le titre des chantiers de cette année: « Head Hands Heart » (Mains, Tête, Cœur). Libérez votre imagination! Puis filmez votre chorégraphie, faites-en une courte vidéo et envoyez-la sur la page Facebook "Cantiere Uomomondo" avant le 30 avril 2017. La chorégraphie gagnante deviendra le « jingle" officiel des Chantiers de cette année. Nous pourrons apprendre à la danser

partout.

Pour chaque grand événement, la collaboration de tous est nécessaire, y compris pour les Chantiers Internationaux 2017. Pour pouvoir y participer, nous savons que vous êtes déjà au travail dans de nombreux pays, avec des activités personnelles ou ensemble, avec d'autres Gen 3 et Juniors pour un monde uni.

Pourquoi ne pas mettre en commun une partie de ce que vous avez récolté, pour créer une communion des biens mondiale? Vous pouvez communiquer votre contribution au Secrétariat des Juniors pour un monde uni : (centro.rpu@focolare.org.) Chaque mois nous vous tiendrons au courant de la somme atteinte grâce à notre communion planétaire

JUMELAGES

Unis par les réseaux sociaux On peut organiser des téléréunions entre Chantiers locaux en se mettant en contact entre Zones/Régions. Pour les téléréunions concernant les Chantiers Internationaux en Croatie, Serbie et Pologne, nous vous avertirons ces mois prochains.

Il y aura une unique plateforme en ligne, commune à tous les Chantiers: notre page Facebook "Cantiere Uomomondo". Nous pouvons déjà y publier des photos, des vidéos, des nouvelles de la préparation, et pendant les Chantiers, vous y trouverez de nombreuses nouvelles qui nous aideront à vivre dans un Chantier grand comme le monde.

Autres idées pour vivre les Chantiers.



Connaître la culture du lieu (par ex. en visitant des endroits significatifs) pour mieux aimer ce territoire.

Répondre aux difficultés du pays/ville où nous sommes.

Approfondir la communication, à travers des ateliers et des rencontres avec des experts qui puissent répondre directement à nos questions.



Concerts pour la paix

Actions écologiques et/ou réhabilitation d'un lieu public.

Chasse au trésor entraînant toute la ville.

Laisser dans la ville une trace qui parle du monde uni, par exemple une peinture murale.



Favoriser échanges et nouvelles connaissances

Nous jeunes acteurs, depuis l'idée du programme jusqu'aux expériences de vie,

Ateliers

Pour partager nos talents,

Veillées et moments de réflexion, pour un dialogue personnel avec Dieu

Sensibiliser à la paix en donnant plus de visibilité au *Time out*.

Découvrir les maux de notre monde pour en comprendre les causes et réagir. Apporter de la joie et de la couleur dans les lieux où nous allons, mais aussi dans notre réalité quotidienne...

Approfondir la réalité de Jésus Abandonné.

T-shirt officiel du Chantier «HombreMundo» 2017





